
LE C.D.A.D
Le Conseil Départemental de l’Accès au Droit

Facile à lire  
et à comprendre



C.D.A.D. veut dire

Conseil Départemental de l’Accès au Droit

Le CDAD travaille avec plusieurs professionnels du droit.

Par exemple : un avocat, un notaire, un huissier de justice.

Il existe un CDAD 
par département.

Si vous avez un problème de droit par exemple  
un divorce ou un problème avec votre employeur, 
vous pouvez demander l’aide du CDAD.

Le C.D.A.D.  
vous aide gratuitement.

Le CDAD vous informe 
sur vos droits et vos devoirs.



Vous pouvez appeler gratuitement le 30 39 pour trouver  
le point-justice le plus proche de chez vous. Ce numéro est 
disponible pour les personnes sourdes ou malentendantes.

Définitions :
Le médiateur aide à discuter avec l’autre personne.
Le conciliateur aide à trouver une solution entre vous deux.

Si vous n’avez pas d’argent pour vous défendre,  
vous pouvez demander l’aide juridictionnelle.  
Le CDAD vous aidera à faire le dossier.

2 000 Vous pouvez gratuitement rencontrer  
des professionnels du droit ou les associations  
dans les point-justice. Il y en 2 000 en France.  
Les renseignements sont confidentiels.

Le C.D.A.D. travaille aussi avec des associations.  
Elles peuvent vous aider.

Si vous êtes en conflit avec une personne, par exemple  
votre voisin, le CDAD vous oriente vers un médiateur ou un 
conciliateur de justice. Ils peuvent vous aider à vous mettre 
d’accord.
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